

JAHRMARKTKOMMISSION VADUZ

Wissenswertes für Marktfahrer

Auch in diesem Jahr findet der traditionelle Jahrmarkt wieder am ersten Wochenende im Oktober statt (erster Samstag im Monat). Das heisst, das am Samstag der Warenmarkt und der Vergnügungspark mit vielen Attraktionen den Besuchern zur Verfügung steht.

Am Sonntag wird um 10.30 Uhr zum Frühschoppen im Rathauszelt die Harmoniemusik Vaduz aufspielen und danach der Kinderchor Vaduz singen. Anschliessend können sich die Besucher wieder beim Vergnügungspark verweilen und den verkleinerten Warenmarkt geniessen.

Die Anmeldefrist für die Marktfahrer endet am 15.Juli. Alle später eingereichten Gesuche können wir leider nicht mehr berücksichtigen. Die Jahrmarktkommission ist bemüht, dass die allfälligen Zu- oder Absagen bis zum 31. August erfolgt sind.

Der Aufbau der Stände erfolgt am Samstag ab 7.00 Uhr. Sollte ein Standplatz bis spätestens 8.15 Uhr nicht bezogen sein, behält sich die Jahrmarktkommission vor, diesen Platz weiter zu vermieten.

Die Platzgebühr der beanspruchten Laufmeter beträgt CHF 8.00 / pro Laufmeter / Tag. Es stehen eine beschränkte Anzahl Marktstände der Gemeinde Vaduz zur Verfügung. Die Marktstände werden nach Eingang der Anmeldungen vergeben. Die Marktstände kosten inkl. Transport, Montage, Demontage und Miete pauschal CHF 100.00 / Tag, exkl. Platzgebühren. Die Mieter der Marktstände und die Platzgebühr sind vor Ort zu entrichten.

Wir machen Sie in diesem Zusammenhang auch noch auf die Berücksichtigung der beiliegenden Marktblätter „Lebensmittelkontrolle“, „Preisliste“ sowie Art. 5 „Weisung über den Jugendschutz“ aufmerksam.

Bei Fragen steht Ihnen der Vorsitzende der Jahrmarktkommission, Herr Markus Hemmerle, Tel. +423 232 96 83 ausserhalb den Bürozeiten zur Verfügung